



SANTÉ



## Un nouveau Centre de santé sexuelle voit le jour à Mussidan

Un nouveau Centre de santé sexuelle vient d'ouvrir ses portes à Mussidan le 10 mars. Il s'agit du septième centre de ce type ouvert dans le département, avec pour missions de mieux faire connaître les différents acteurs et dispositifs pouvant répondre aux besoins d'information, de prévention, de soins et de protection pour vivre une sexualité épanouie.

*Publié le 14 mars 2025*

Le Conseil départemental poursuit sa politique volontariste d'accès aux soins partout sur les territoires. C'est dans cet objectif que les élus ont décidé de l'ouverture d'un nouveau Centre de Santé Sexuelle à Mussidan depuis le 10 mars. Après Périgueux, Bergerac, Sarlat, Nontron, Ribérac et Thiviers, il s'agit du septième service de ce type proposé aux Périgourdins. Il a été mis en place dans les locaux de la Maison du Département de Mussidan.

Le centre de santé sexuelle a pour mission de soutenir une conception positive et globale de la santé sexuelle, pour toutes et tous. Il permet de mieux faire connaître les différents acteurs et dispositifs pouvant répondre aux besoins d'information, de prévention, de soins et de protection pour vivre une sexualité épanouie, quels que soient son genre, son orientation sexuelle, son âge ou sa vulnérabilité particulière.

Il propose des consultations médicales sans avance de frais, pris en charge par l'assurance maladie et le Conseil départemental, et des entretiens individuels ou de couple autour des sujets liés à la vie affective et sexuelle. Il est un acteur majeur du territoire en déployant des actions variées (sensibilisation, dépistage, consultation, affichage, atelier, concert, expo,...) pour tous les publics, en diffusant les informations adaptées à leurs besoins.

L'équipe du nouveau centre sera composée d'une sage-femme, d'une conseillère conjugale et familiale et infirmière ainsi que de deux secrétaires.

Le Centre de Santé Sexuelle sera ouvert tous **les deuxièmes et quatrièmes lundis de chaque mois**, de 13h30 à 16h30. Les rendez-vous se feront par téléphone en composant le **05 53 02 00 82**

Adresse : Maison du Département, 11 bis rue Aristide Briand MUSSIDAN.

Plan pour accéder au centre : [11 Bis Rue Aristide Briand - Google Maps](#)

<https://www.google.fr/maps/place/11+Bis+Rue+Aristide+Briand,+24400+Mussidan/@45.0349027,0.3594433,17z/data=!3m1!4b1!>  
<https://www.dordogne.fr/information-transversale/actualites/un-nouveau-centre-de-sante-sexuelle-voit-le-jour-a-mussidan-22334083?>

4m6!3m5!ls0x47ff8a337186a057:0xe207564d065ef2c0!8m2!3d45.0349027!4d0.3620182!l6s%2Fg%2F1c0zlzkrk?  
entry=ttu&g\_ep=EgoyMDI1MDMwNC4wIKXMDSOASAFOAw%3D%3D)